



9. Oktober 9.30 – 12.00 Uhr

Zeicheninstrumente und ihre Kurven

Prof. Dr. Yvette Weiss-Pidstrygach, Marcel Gruner,
Johannes Gutenberg-Universität Mainz

„Störe meine Kreise nicht!“ sagte Archimedes, der, in seine Zeichnungen vertieft, alles um sich herum vergaß. Die Antike kannte neben dem Zirkel viele andere elaborierte Zeicheninstrumente. Die Kultur der Zeicheninstrumente wurde dann im 17. Jahrhundert nochmal erweitert und zu einer zweiten Blüte gebracht. Wir werden vor diesem historischen Hintergrund Zeicheninstrumente bauen und untersuchen. Umgekehrt sollen spezielle Kurven mit Zeicheninstrumenten erzeugt werden.

Anmeldungen bis zum 25. September 2015
unter museum@ruesselsheim.de
Die Teilnahme ist kostenlos.